
 

音羽児童館の皆さま、こんにちは。 

４月１日より音羽児童館の館長に着任しました 

北口克巳です。 

これからよろしくお願い致します。 

音羽児童館の子供たちの印象は 

「しっかりと話を聞くことができる音羽の子」 

というところです。 

私自身、子どものキラキラと輝く目には感動さえ覚

え、身が引き締まる思いでした。子ども達の安心安

全を目指しチーム音羽として職員一丸となって 

頑張って参りますので今後共よろしくお願い致しま

す。 

                令和 3年 4月 


